



KEDUTAAN BESAR TIONGGOK DI GHANA BUKA PUSAT APLIKASI VISI

Dubes Tiongkok untuk Ghana Lu Kun menyampaikan pidato pada peresmian pusat aplikasi visa Tiongkok di Accra, Ghana, Kamis (10/8). Pusat aplikasi visa tersebut bertujuan mendorong pengaturan perjalanan yang mudah bagi para pelancong Ghana ke Tiongkok. Pusat aplikasi tersebut dibuka dengan kerja sama China Tourism Group Corporation Limited yang memastikan layanan berkualitas dan pemrosesan aplikasi visa tepat waktu untuk warga Ghana.

Presiden Palestina Berhentikan Semua Gubernur di Tepi Barat dan Jalur Gaza

Abbas memenuhi tuntutan perombakan politik di tubuh Otoritas Palestina.

RAMALLAH (IM) – Presiden Palestina Mahmoud Abbas telah memberhentikan sebagian besar gubernur di Tepi Barat dan Jalur Gaza. Langkah itu dipandang sebagai upaya Abbas memenuhi tuntutan perombakan politik di tubuh Otoritas Palestina yang popularitasnya dinilai menurun. “Presiden Mahmoud Abbas hari ini menerbitkan keputusan presiden yang memensiunkan sejumlah gubernur dari beberapa gubernuran

di Tepi Barat dan Jalur Gaza,” demikian bunyi laporan kantor berita Palestina, Wafa, Kamis (10/8).

Di Jalur Gaza, gubernur yang diberhentikan atau dipensiunkan adalah gubernur Gaza Utara, Gaza, Khan Yunis, dan Rafah. Sementara gubernur di Tepi Barat yang diberhentikan adalah gubernur Jenin, Nablus, Qalqilya, Tulkarm, Betlehem, Hebron, Tubas, dan Jericho.

“Presiden Abbas juga

mengeluarkan keputusan presiden untuk membentuk sebuah komite yang ditugaskan untuk memilih calon gubernur yang lowong dan merekomendasikan mereka kepada Presiden untuk keputusan akhir,” kata Wafa.

Meskipun para gubernur Palestina telah mengharapkan perombakan selama bertahun-tahun karena tuntutan perubahan yang meningkat, tapi banyak di antara mereka terkejut dengan keputusan Abbas. Kendati demikian, tak ada yang menolok atau menentang keputusan tersebut.

“Saya bisa mengerti betapa pentingnya darah segar.

Ini adalah keputusan presiden, dan bahkan jika kami tidak memahami semua alasannya, kami akan memahaminya,” ujar Jihad Abu al-Assad, gubernur Jericho dan Lembah Jordan.

Analisis politik Jihad Harb menilai, keputusan Abbas memberhentikan sejumlah gubernur di Tepi Barat dan Jalur Gaza merupakan pengakuan atas merosotnya popularitas Otoritas Palestina. Langkah Abbas pun menunjukkan bahwa dia mengindahkan seruan untuk perombakan.

Harb mengatakan, diberhentikannya sejumlah gubernur Palestina di Tepi Barat dan

Jalur Gaza secara otomatis akan memberikan Otoritas Palestina wajah baru.

“Namun itu tidak akan mengubah apa pun. (Abbas) sedang mencoba membangun kembali kepercayaan publik, tapi itu akan membutuhkan lebih banyak lagi,” ucapnya.

Warga Palestina tak memiliki kesempatan memberikan suara dalam pemilu nasional sejak 2006. Masa jabatan Abbas sebagai presiden, secara teknis seharusnya telah berakhir pada 2009. Selain pendudukan Israel, perselisihan di internal Palestina menjadi hambatan penyelenggaraan pemilu. ● tom

AS dan Eropa tak Bisa Lepas dari Pasokan Uranium Rusia

WASHINGTON (IM) – Rusia menguasai pasokan uranium dalam jumlah besar ke Amerika Serikat (AS) dan Eropa. Tahun lalu, Rusia memasok industri nuklir AS dengan 12 persen uranium, ini merujuk data US Energy Information Administration. Sedangkan Eropa melaporkan, mereka mendapatkan sekitar 17 persen pasokan Uranium dari Rusia pada 2022. Maka, ketergantungan pada produk nuklir Rusia, yang sebagian besar digunakan sebagai bahan bakar reaktor sipil, membuat AS dan sekutunya berpotensi mengalami kelangkaan jika Presiden Rusia Vladimir Putin memangkas atau bahkan menghentikan ekspor.

Pemerintahan Presiden Joe Biden mencoba menghidupkan kembali tambang uranium dan produksi bahan bakar nuklir. Parlemen AS juga mengajukan legislasi untuk mempercepat proses itu. Namun, hal bertentangan juga dilakukan Biden. Pekan ini, Biden mengumumkan pembentukan monument nasional untuk melestarikan lahan di sekitar Grand Canyon National Park, yang akan mencegah adanya penambangan uranium baru di sekitar wilayah tersebut. Anggota parlemen AS mendorong dikurangi atau dihentikannya impor uranium dari Rusia karena dianggap membiayai musuh bebuyutan AS dalam membuat senjata nuklir.

“Ini krusial kita menyedot mendanai monopoli nuklir oleh Rosatom,” kata anggota Senat, John Barrasso. Beberapa negara Eropa berusaha melepaskan diri dari ketergantungan pasokan uranium Rusia. Awal invasi Rusia ke Ukraina, Swedia menolak membeli bahan bakar nuklir dari Rusia. Finlandia yang dua dari lima reaktornya bergantung pasokan Rusia, juga melepaskan diri dari Rusia.

Mereka membangun pembangkit listrik tenaga nuklir (PLTN) baru. Perusahaan negara, Fortum melakukan kes-

epakatan dengan Westinghouse Electric Company asal AS untuk memasok bahan bakar dua reaktornya itu. Di seluruh dunia, saat ini terdapat sekitar 60 reaktor dalam proses pembangunan, 300 lainnya dalam tahap perencanaan. Sebanyak 30 negara yang menghasilkan energi nuklir dari 440 PLTN mengimpor material radio aktif dari Rosatom, perusahaan negara milik Rusia.

Rosatom dikenal di dunia dengan kemampuannya dalam pengayaan uranium dan produk turunannya. Berdasarkan laporan tahunan mereka pada 2022, Rosatom berada di urutan ketiga dalam produksi uranium dan fabrikasi bahan bakar. Rosatom, yang menyatakan dalam proses pembangunan 33 reaktor baru unit lainnya di 10 negara, selama tahun lalu mengeksport material dan barang-barang terkait energi nuklir dengan nilai yang mencapai 2,2 miliar dolar AS.

Perkiraan itu merujuk data perdagangan yang dianalisis Royal United Service Institute, sebuah lembaga think tank yang berbasis di London, Inggris. “Kemungkinan angka sebenarnya lebih besar karena sulitnya melacak ekspor semacam itu,” ujar mereka.

CEO Rosatom Alexei Likhachyov menyatakan kepada surat kabar Rusia, Izvestia, “Bisnis luar negeri perusahaan mestinya bisa mencapai 200 miliar dolar AS pada dekade berikutnya.”

Pakar energi nuklir menyatakan, AS dan negara-negara Eropa akan sulit memangkas impor produk nuklir Rusia yang dikirim ke AS menembus angka 871 juta dolar AS tahun lalu.

Menurut Biro Sensus AS, angka ini meningkat dari 2021 yaitu 689 juta dolar AS dan 610 juta dolar AS pada 2020. Dalam kuantitas, merujuk data perdagangan ImportGenius, impor uranium dari Rusia hampir dua kali lipat dari 2020 yang mencapai 6,3 ton menjadi 12,5 ton pada 2022. ● gul

Korban Tewas Akibat Kebakaran Hawaii Capai 53 Orang

HAWAII (IM) – Kebakaran yang terjadi di Hawaii sudah menelan 53 korban jiwa, Kamis (10/8). Tragedi ini menjadikannya salah satu bencana paling mematikan yang melanda kepulauan di Hawaii sejak menjadi negara bagian Amerika Serikat (AS).

Kebakaran hutan di pantai barat pulau Maui dipicu angin kencang dari badai terdekat sejak Selasa (8/8). Dengan cepat kobaran api melanda kota tepi pantai Lahaina.

Api bergerak sangat cepat sehingga banyak yang lengah, terjebak di jalanan atau melompat ke laut dalam upaya putus asa untuk melarikan diri. “Pada 1960 kami memiliki 61 korban jiwa ketika gelombang besar datang melalui Big Island,” kata Gubernur Josh Green, mengacu pada tragedi yang melanda setahun setelah Hawaii menjadi negara bagian AS ke-50.

Menurut dia kejadian kali ini kemungkinan besar jumlah kematian akan lebih banyak. Lahaina hangus dan beresap, kata Green, dengan 80% kota telah hilang. “Tidak diragukan lagi semua orang akan menggambarkan ini seolah-olah sebuah bom menghantam Lahaina. Seperti-

nya kehancuran total, bangunan yang kita semua nikmati dan rayakan bersama selama beberapa dekade, dan generasi ke generasi, hancur total,” paparnya.

Presiden AS Joe Biden menyatakan kebakaran itu sebagai bencana besar dan membuka blokir bantuan federal untuk upaya bantuan, karena penduduk mengatakan mereka membutuhkan lebih banyak bantuan dan khawatir akan membutuhkan waktu bertahun-tahun bagi kota untuk pulih.

Komandan Penjaga Pantai AS Aja Kirksey mengatakan bahwa laporan awal mengindikasikan ada sekitar 100 orang yang harus masuk ke air. Kirksey mengatakan helikopter yang dikirim ke daerah itu menghantui jarak pandang yang sangat rendah karena asap, tetapi kapal Penjaga Pantai berhasil menyelamatkan lebih dari 50 orang. “Itu adalah adegan yang berkembang sangat pesat dan cukup mengerikan bagi para korban yang harus melompat ke air,” tambahnya.

Bagi warga Kekoa Lansford, tanggapan dari tim evakuasi dirasa kurang. “Kami telah menarik orang keluar. Kami berusaha menyelamatkan nyawa

orang, dan saya merasa kami tidak mendapatkan bantuan yang kami butuhkan,” kata Lansford.

Foto udara menunjukkan Lahaina yang berfungsi sebagai ibu kota Hawaii pada awal abad ke-19, telah berubah menjadi abu. “Dengan hilangnya nyawa dan harta benda yang hancur, kami berduka satu sama lain selama waktu yang tidak dapat dihibur ini,” kata Walikota Lahaina Richard Bissen dalam sebuah video yang diposting ke Facebook.

Sementara itu, Ribuan orang telah dievakuasi dari Maui, dengan rencana penerbangan lebih banyak dari bandara utama di Kahului pada Kamis (10/8). Maui telah meminta agar pengunjung pergi secepat mungkin, dan telah mengatur bus untuk memindahkan pengunjung dari tempat penampungan ke bandara.

Responden pertama yang berada di kota setelah kobaran api melanda menggambarkan kehancuran kota. “Saat Anda berkendara di jalan, bagaimanapun Anda melihatnya, itu benar-benar hanya puing-puing,” kata orang tersebut kepada AFP tanpa menyebut nama. ● tom



PELETAKAN LINTASAN JALUR MAGLEV KECEPATAN SEDANG DAN RENDAH DI GUANGDONG

Foto udara yang diambil pada Kamis (10/8) ini menunjukkan lokasi pembangunan jalur maglev berkecepatan sedang dan rendah di Kota Qingyuan, Provinsi Guangdong, Tiongkok selatan. Jalur maglev sepanjang 10 meter terakhir diletakkan di jalur pariwisata maglev Qingyuan menandai selesainya pekerjaan peletakan jalur untuk jalur maglev kecepatan sedang dan rendah pertama di provinsi tersebut.

Angka Kematian Akibat Bunuh Diri di AS Naik

WASHINGTON (IM) - Data Pusat Pengendalian dan Pencegahan Penyakit (CDC) Amerika Serikat (AS) menunjukkan jumlah orang tewas bunuh diri di AS mencapai rekornya pada tahun 2022 menjadi 49 ribu orang atau naik 2,6 persen dibandingkan tahun sebelumnya.

CDC mengatakan lebih dari setengah kematian akibat bunuh diri di AS pada tahun 2022 melibatkan senjata api. “Sembilan dari 10 rakyat Amerika yakni AS sedang mengalami krisis kesehatan mental. Data bunuh diri baru yang dilaporkan CDC mengungkapkan mengapa,” kata Menteri Kesehatan AS Xavier Becerra dalam pernyataannya, Kamis (10/8).

Ia menambahkan banyak orang yang masih percaya meminta pertolongan tanda dari kelemahan. Angka bunuh diri tahun 2022 sekitar 14,9 kematian dari setiap 100 ribu orang, 5 persen lebih tinggi dari rekor sebelumnya pada tahun 2018 yang sebesar 14,8 kematian untuk setiap

100 ribu orang. CDC mengatakan angka kematian bunuh diri tahun 2022 naik dibandingkan tahun 2021. Dari 48.183 menjadi 49.449 kematian. “Saya pikir penting untuk menyadari kita telah melihat peningkatan ini selama bertahun-tahun,” kata kepala petugas medis CDC, Dr. Debra Houry sebuah episode “Doctor Radio Reports” di SiriusXM seperti dikutip dari CNN.

“Ada sedikit penurunan pada tahun 2019 dan 2020, tetapi sebenarnya selama 15 tahun terakhir, kita telah berada di lintasan ini. Dan saya tahu kita bisa mencegahnya. Saya tahu kita bisa melakukan intervensi. Ada banyak hal yang dapat dilakukan, dan saya pikir ini adalah menghilangkan stigma terhadap masalah kesehatan mental,” tambah Houry.

Houry mengatakan tidak semua orang yang meninggal karena bunuh diri memiliki masalah kesehatan mental. “Bisa jadi ada faktor pencetus yang menyebabkannya,” katanya. ● tom

Pegawai PBB yang Diculik 1,5 Tahun oleh Kelompok Alqaeda Dibebaskan

DHAKA (IM) - Akam Sofyol Anam, seorang pegawai PBB yang diculik kelompok Alqaeda Yaman selama 1,5 tahun telah dibebaskan. Dia sudah kembali ke negara asalnya, Bangladesh. “Saya tidak pernah berpikir saya akan kembali ke rumah,” ujar Anam kepada awak media di Dhaka, dikutip laman Al Arabiya. Anam tiba di Bangladesh pada Kamis (10/8).

Anam mengungkapkan, berada dalam penahanan Alqaeda selama 1,5 tahun menjadi pengalaman paling mengerikan yang pernah dialaminya.

“Saya pikir teroris bisa membunuh saya kapan saja. Hari-hari saya menyengsarakan. Ada ketakutan akan kematian setiap hari,” ucapnya.

Lelaki yang pernah berkarier di militer dan sempat menjabat letnan kolonel di angkatan darat Bangladesh itu mengaku tak mengalami penyiksaan fisik selama ditahan Alqaeda. Namun matanya kerap dibebat. “Saya tidak bisa melihat langit selama berbulan-bulan,” ujar Anam seraya menambahkan bahwa dia sering dipindahkan dari satu tempat ke tempat lain.

Anam mengaku tak mengetahui apa tuntutan Alqaeda atas penculikannya. Dia menduga dirinya memang diincar karena merupakan seorang pejabat PBB. Aman menyampaikan terima kasih kepada Perdana Menteri Bangladesh Sheikh Hasina atas perannya dalam proses pembebasannya.

Pada Februari 2022, Alqaeda di Semenanjung Arab (AQAP) menculik Anam dan empat orang lainnya saat mereka kembali ke kota pelabuhan Aden di selatan Yaman. Kal itu Anam dan empat orang terkait baru saja

menjalankan misi lapangan untuk Departemen Keselamatan dan Keamanan PBB.

Konflik di Yaman telah berlangsung sejak 2014. Krisis di sana memburuk sejak koalisi pimpinan Arab Saudi melakukan operasi militer untuk mendukung pasukan pemerintah melawan milisi Houthi pada 2015. Sejak September 2014, Houthi telah berhasil merebut dan menguasai ibu kota Yaman, Sanaa. AQAP dan militan yang setia kepada kelompok ISIS berkembang pesat dalam kekacauan tersebut.

Pertempuran di Yaman menurun signifikan sejak PBB berhasil memediasi proses disepakatinya gencatan senjata selama enam bulan pada April 2022 lalu. Meski gencatan senjata telah berakhir pada Oktober tahun lalu, konfrontasi bersenjata di Yaman tak terlalu sengit lagi. Konflik Yaman diharapkan bisa segera diakhiri menyusul telah tercapainya rekonsiliasi antara Saudi dan Iran pada Maret 2023 lalu.

Dalam konflik Yaman, Saudi diketahui mendukung pasukan pemerintah Yaman yang diakui secara internasional. Saudi berkeinginan menumpas Houthi karena kelompok tersebut dipandang sebagai ancaman terhadap keamanannya. Houthi memang cukup sering meluncurkan serangan udara, termasuk drone, ke wilayah Saudi. Selama ini Houthi memperoleh dukungan dari Iran.

Menurut PBB, konflik Yaman telah merenggut 223 ribu nyawa. Dari 30 juta penduduknya, 80 persen di antaranya kini bergantung pada bantuan kemanusiaan untuk bertahan hidup. PBB telah menyatakan bahwa krisis Yaman merupakan salah satu krisis kemanusiaan terburuk di dunia. ● gul

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT AL IJARAH INDONESIA FINANCE

Sehubungan dengan adanya perubahan strategi bisnis induk Perseroan, dengan ini disampaikan hal-hal sebagai berikut :

1. Berdasarkan keputusan RUPS Luar Biasa tanggal 11 Agustus 2023, Pemegang Saham PT Al Ijarah Indonesia Finance (“Perseroan”) telah memutuskan untuk melakukan pembubaran Perseroan, dan karenanya akan mengembalikan izin usaha Perseroan kepada Otoritas Jasa Keuangan.

2. Sehubungan dengan hal tersebut, Perseroan akan menyelesaikan segenap hak dan kewajiban baik kepada Konsumen/Debitur ataupun kepada Kreditor, dalam waktu sesegera mungkin. Untuk itu, bagi konsumen yang ingin melakukan penyelesaian pembiayaan dipercepat, agar menghubungi Layanan Pelanggan kami di nomor 0821-2377-8182, sebelum tanggal 21 Agustus 2023 (selama jam kerja). Bagi konsumen yang tidak ingin melakukan penyelesaian pembiayaan dipercepat, maka hak dan kewajibannya akan dialihkan kepada mitra usaha yang akan kami bertahukan kemudian.

3. Bagi para kreditor atau pihak-pihak yang memiliki hak tagih terhadap Perseroan, agar dapat menyampaikannya kepada Perseroan yang didukung dengan bukti yang cukup, paling lambat tanggal 12 November 2023. Surat penyampaian tagihan agar ditujukan kepada:

PT Al Ijarah Indonesia
Gedung Muamalat Tower – Lt 3
Jl. Prof. Dr. Satnio Kav. 18
Jakarta

4. Seluruh langkah Pembubaran Perseroan akan dijalankan merujuk pada ketentuan yang diatur dalam Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik/pihak-pihak yang berkepentingan.

Jakarta, 12 Agustus 2023
Direksi
PT Al Ijarah Indonesia Finance